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1 Berichte aus den Fachschaften

Chemie (Jasmin)

nüscht

WiWi (Micha S.,Matthias)

• Organisieren ein Treffen mit Mannheimer und Kaiserslauterer FSen, um ein bißchen Erfahrungen
auszutauschen. Hatten mehrere süddeutsche Fachschaften eingeladen.

• Umfrage bei den Studis über die Fachschaft. Guter Rücklauf (etwa 300) und vorwiegend
positiv.

Info (Micha)

• Hat Subdomain fachschaft.uni-karlsruhe.de. Fragen nach, ob man http://www.fachschaft.

uni-karlsruhe.de/ und entsprechende Mail-Adressen einrichten sollen. Vorschlag: www.
fachschaft.uni-karlsruhe.de als Weiterleitung auf http://www.usta.de/index.php/

FSK/. Bei weiteren Fragen an die Fachschaft Mathe/Info wenden.

Geist/Soz (Julia)

• Festplanung

• ansonsten nüscht

Mach/Ciw (Michael)

• Festplanung

• Wollen vielleicht kleinere Druckaufträge des SSV übernehmen (5000 Seiten/Woche).

• zib gibt Infobroschüre der FS aus

Mathe/Info (Michi)

• Mathe: Vorlesungsumfrage soll online durchgeführt werden. In den Vorlesungen sollen Codenummern
ausgegeben werden. Technische Realisierung über ein Uni-Institut, die viel Online-Umfragen
machen. (WiWis ergänzen: Bei ihnen wird auch etwas ähnliches geplant.)

• Info-Dekan hat sich aufgeregt wegen “Sauf-Exzessen” in der O-Phase im Innenhof des Info-
Gebäudes (Schaut aus seinem Fenster drauf). Unklar wer das war.
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Bio/Geo (Klara)

• Viele Erstis in der Fachschaft (auch zwei Lehramtler)

• sonst nüscht

Etec (Heiko)

• Preis der Studentenwerke: Alle Studierende für Wohnheimbau vorschlagen? Aber wen als
Vertreter? Man sollte einen Text für Empfehlung aufsetzen. In den Fachschaften rumfragen.

• Auswahlverfahren: Punktesystem: max. 1000 Pkt. 70% der Punktzahl durch Abinote (einzelne
Fächer stärker gewichtet, Berufsausbildung), 20% durch soziales Engagement, 10% durch
Motivationsschreiben. 10% Ausländerquote, aber Erhöhung wird diskutiert, da Quote im
Moment sehr hoch (ca. 40-50%).

• Keine Kooperation mit SSV wegen Druck, da ausgelastet (begrenzt auch durch ungeeignete
Räumlichkeiten [Ozon]).

• Diskussion über Werbung auf dem Fest.

Physik (Frank)

• Nachfrage wegen Anzahl Studierende pro Tutorium (Fakultät will 15, Rektorat sagt 25):
Mathe/Info (30-40), Etec (25-30), Mach (??), WiWi (25-30), Bio/Geo (25-30).

• Glühwein-Topf der Mach/Ciwler schon lange bei FS Physik. Frank gelobt Rückgabe.

UStA (Tobi)

• Vor allem Sozialinfo und Winterfest

• letzte Woche fzs-MV: Helfen, Lehramt-FSen zu gründen und zu vernetzen. Tarif-Ini soll
stärker an die Hochschulen getragen werden.

• Studiengebühren in Hessen: 500-700 EUR gestaffelt geplant. Genaue Details noch nicht
bekannt.

• StuWe: StuWe will neue Mensa in Pforzheim bauen (Geld woher?). Ausstellung der Modelle
drei Monate lang im Treff geplant (solange gesperrt). UStA will protestieren.

• StuWe: Hat sich überlegt, im Treff Ladenzeile einzurichten. Fühlt sich nicht für die Bereitstellung
von Lernräumen verantwortlich.

• Wahlen: FSen sollten nachfragen wegen Mitgliedern für den Wahlausschuss. Nächste Woche
im StuPa besprochen. Wahlen wahrscheinlich erste Februar-Woche.

2 Grill

Angebote von Michi. Michi darf unser Geld ausgeben (Modell “Oldenburg”). Nehmen die Physiker
wieder den Grill auf? Frank fragt nach.
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